

Pepe Grillo



Hoy, la enésima fiesta

¿Tendrá el gobierno una partida especial para pachangas? ¿De dónde saldrá el dinero para tanta fiesta?

Igual y no gastan nada. Los que van llevan lo que se van a tomar y claro los tamalitos. Igual y los cantantes cantan gratis porque son militantes morenistas y los meseros no cobran porque son parte de las fuerzas vivas del oficialismo.

El hecho es que hoy hay fiesta en Los Pinos para celebrar el sexto aniversario del triunfo de López Obrador. ¿Está en el calendario oficial? Todavía no pero como ya tienen mayoría calificada podrán ajustar las fiestas de guardar para celebrarse a sí mismos con la bandera izada a toda asta, faltaba más.

Así que ya lo sabe, si a las diez de la

mañana anda por Los Pinos pues cuélese a la fiesta, total es dinero de todos.

Un mes después

Más vale tarde que nunca, dice la sabiduría popular. A un mes de la jornada electoral el PAN consideró necesario formar una Comisión Especial de Análisis de las Elecciones. Veremos si pasa del capítulo de que fue una Elección de Estado y entonces ellos, los panistas, no tienen nada qué corregir.

Ya también se creó una comisión para organizar el cambio de dirigencia nacional que será en algún momento de la segunda mitad del año. Total, nadie tiene prisa. El PAN es la tercera fuerza política del país, después de Morena y el Verde que hicieron el 1-2 en la elección. Atrás del Verde, de no creerse.

Es la oposición real más grande, lo que, aunque usted no lo crea, le ha permitido a la actual dirigencia decir que cuando por fin se vaya, se irá con la frente en alto.

Hay mientras tanto cuatro tiradores, más los que se sumen esta semana. Jorge Romero, Damián Zepeda, Adriana Dávila y Kenia López. Una vez que Xóchitl Gálvez se sienta con ánimos de volver a la chamba, podría impulsar la candidatura de López Rabadán que sudó la camiseta durante la campaña, ella sí.

El vampiro Alito

Muchos pensarán que es una broma macabra, pero al interior del tricolor crecen las versiones de que Alito Moreno anda buscando una forma de permanecer como dirigente nacional. Tiene el control del Consejo Nacional donde le aplauden todas sus derrotas como victorias históricas.

Dulce María Sauri denunció que Alito le piensa chupar la sangre a lo que queda del PRI. Es un vampiro tricolor cuya misión parece ser, según la misma Sauri, que el Revolucionario Institucional pierda el registro en el 2030, siguiendo los pasos del PRD. Alito quiere hacer una Asamblea para cambiarle al PRI colores, lema, nombre, todo menos a su actual dirigencia, que ellos se queden. Lo más dramático en esta etapa de declinación es que casi nadie se queja.

Implementación gradual

La verdad fue provechosa la primera semana de diálogos de alto nivel sobre la Reforma Judicial. Se alcanzó incluso un primer acuerdo: la implementación gradual de la reforma.

Cambiar a jueces, magistrados y ministros de un jalón garantiza el caos. Que los cambios se hagan de forma escalonada, gradual, para cambiar sin que se pierda el control en la administración de la justicia es lo que se busca.

El presidente no se opuso, aunque advirtió que denunciará cualquier táctica dilatoria. El mes de septiembre sigue siendo cabalístico, con un presidente que quiere sacarle jugo a su último mes.

Lo que debe quedar claro para todos son los cómos, los detalles, las letras pequeñas. La decisión política de la elección de los jueces está tomada y no hay vuelta atrás. Hacerlo bien es lo menos que merece la gente •

pepegrillo@cronica.com.mx